

Quién es un verdadero devoto – Resumen del Divino Discurso del 1 de mayo de 2016

Cuando el árbol que cumple todos los deseos, Kalpavriksha, se encuentra justo delante de ustedes, ¿por qué persiguen la planta común en sus patios traseros? Cuando tienen entre ustedes “al Único” que puede otorgarles devoción y liberación, ¿por qué van detrás de la vida endeble en el mundo? *Anapekshaha* significa el que no tiene ninguna expectativa.

Si miran a este mundo, todos los hombres y mujeres viven con algún tipo de deseos. ¿Es posible para alguien abandonar todos los deseos y expectativas? La respuesta es no. Por lo tanto, la manera correcta en esta dirección es abandonar los deseos más inferiores y desarrollar deseos superiores. Es mezquino por su parte rezar por soluciones sólo para aquellos problemas relacionados con su egoísmo, sus personalidades individuales y sus familias. Para las personas de mente abierta, el mundo entero es su familia.

Existen cuatro clases de devotos: la primera clase de devotos son los que quieren alivio de algún sufrimiento; la segunda clase de devotos son los que quieren riqueza mundana y tesoros, fama y nombre, posición y autoridad; la tercera clase de devotos son aspirantes espirituales; y la cuarta clase de devotos son los que han encontrado a Dios dentro de sí mismos, los *jnanis*, los hombres de sabiduría. Los devotos de la primer categoría se acercan a Swami para pedir ayuda por algún problema, sufrimiento o para encontrar la solución a un problema. Esas personas que se acercan a Swami con el deseo de que les sane sus dolencias, ven a Swami como un doctor, y no lo consideran como Dios. Incluso la segunda clase de devotos se acerca a Swami no por Dios sino

sólo para obtener más fortunas, prosperidad, posición o autoridad. Ellos no creen que Swami sea Dios, creen que Swami es un banquero. Ellos desean que cuando pidan dinero, Swami los bendicirá con dinero. La tercera clase de devotos que son aspirantes espirituales vienen a Swami con curiosidad y aspiran saber el secreto de la divinidad: ¿quién es Dios?, ¿cómo trabaja Él? Aún los devotos de la tercera categoría no consideran a Swami como Dios; lo consideran como un maestro porque ellos vienen a aprender algo de Swami. Sólo la cuarta categoría de devotos son los realizados, los sabios, que vienen a Swami porque saben que Él es Dios, la encarnación del amor, la encarnación del *atma*. Ellos vienen con ese amor. Los devotos de esta última categoría no tienen ningún tipo de deseos excepto uno: experimentar el divino amor de Swami.

Las personas sabias se acercan a Dios y le dicen: “Sólo te quiero a Ti”. Estas no tienen deseos mundanos porque saben que si obtienen a Dios, obtendrán todo lo demás. La vida es temporal; la juventud y la riqueza son temporales; la esposa y los hijos son temporales; sólo la Verdad y el Buen Nombre son permanentes.

¿Quién es un verdadero devoto? El que dice: “Sólo quiero a Dios y nada más”. Sólo ese es un verdadero devoto. Entonces se convertirán en *Anapeksha*, una persona sin ninguna expectativa y pedirán lo correcto. Tengan únicamente deseos puros y sagrados, deseen a Dios y obtendrán todo lo demás.